



Maurice,

Tu m'as présenté une photo de tes souvenirs,
nous avons parlé de football.

Tu m'as très bien accueillie, je me suis tout de
suite plu à tes côtés. Tu m'as parlé de ta femme
et ça m'a beaucoup émue.

Je voudrais te dire merci pour cette belle
matinée, pour ton accueil chaleureux : merci
beaucoup, Maurice !

On a passé 90 minutes en toute amitié. A la
séance des tirs aux buts, on en a bien marqués
25 à nous deux !

Voilà ce petit texte pour toi. Ce n'est pas
grand-chose, juste un souvenir.

Marie